

## Abre dólar a la venta en 12.60 pesos (El Reforma 21/06/10)

Abre dólar a la venta en 12.60 pesos (El Reforma 21/06/10) El mercado de cambios minorista en el País recibió con ánimos la eventual flexibilización del esquema cambiario chino. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.05 pesos y se vende en 12.58 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (21 junio 2010).- La semana ha comenzado con nuevos ánimos en el mercado de cambios minorista de México, en donde la eventual flexibilización del esquema cambiario chino y noticias favorables de la economía de Irlanda dan sustento al avance del peso mexicano. En ventanillas de Banamex, al menudeo, la divisa de Estados Unidos se compra en 12.20 unidades y se vende en 12.60 pesos. Para los operadores significa un avance de la moneda nacional de 12 centavos en la cotización de venta respecto a la sesión del viernes pasado, la cual, por cierto, también resultó favorable para el peso. De igual manera, en las sucursales de BBVA Bancomer, el precio de venta del dólar estadounidense va bajando 12 centavos, al cotizar en 12.51 pesos a la venta, al tiempo que se compra en 12.21 unidades. En las instalaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en tanto, el dólar americano se compra en 12.05 y se vende en 12.58 pesos, según datos de Consultoría Internacional Banco. El peso mexicano ha iniciado operaciones con ganancia, después del anuncio del Banco Central de China sobre su compromiso de flexibilizar su moneda, el yuan, antes de la reunión del Grupo de los 20 (G20) esta semana, muestra un análisis de BASE Casa de Bolsa. Con ello, se beneficia al peso y otras monedas emergentes por la expectativa de que las exportaciones de China serán más caras. De acuerdo con la intermediaria financiera, para este día se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.35 y 12.55 pesos por dólar. Por ahora, en Banamex, en las operaciones del tipo de cambio interbancario 48 horas se observa una cotización de compra de 12.4456 pesos y a la venta de 12.4706 unidades. Por otra parte, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el pasado 18 de junio en 167 puntos base, 16 puntos base menor al nivel observado el pasado 11 de junio. Si se compara el EMBI+ de México con el de otras economías en Latinoamérica, el EMBI+ de Argentina disminuyó 93 puntos base a 740 puntos y el EMBI+ de Brasil cayó 21 puntos base a 221 puntos en el mismo periodo mencionado. Otros especialistas comentaron que la disminución del riesgo de que la economía española se declare en incumplimiento de pagos y la posibilidad de que Irlanda deje la recesión económica son elementos que contribuyen a que los inversionistas tomen nuevos bríos.